
INVITATION PRESSE

Conférence de presse : Création officielle de



Marc SAILLARD

Président de l'Université de Toulon

et

Pierre HALDENWANG

Administrateur provisoire de SeaTech

ont le plaisir d'inviter la presse

Le vendredi 21 février 2014 à 10 h 30
Bâtiment Supméca – Campus de La Garde/La-Valette-du-Var

à la conférence de presse de création officielle de
SeaTech, école d'ingénieurs de l'Université de Toulon

Issue de la fusion entre Supméca Toulon et l'ISITV (Institut des Sciences de l'Ingénieur de Toulon-Var), l'école d'ingénieurs SeaTech a été officiellement créée en janvier 2014.

À l'occasion de cette conférence, Marc Saillard, président de l'Université de Toulon, et Pierre Haldenwang, administrateur provisoire de SeaTech, vous présenteront la nouvelle école d'ingénieurs.

Ouverte sur le domaine des sciences et technologies marines, SeaTech s'inscrit dans une démarche de rayonnement international répondant aux exigences des entreprises.

La conférence sera suivie d'une visite des nouveaux locaux et d'une présentation du matériel de recherche à la disposition des élèves ingénieurs.

<http://www.seatech.fr>

Contact Presse : Camille PESNEL – Attachée de presse

Tél. : 04 94 14 20 30 - 06 80 47 90 63 - Mél. : pesnel@univ-tln.fr